

Sieger internationaler Facholympiaden und Sportwettbewerbe wurden ausgezeichnet

**Heute fand unter Teilnahme des verehrten Präsidenten Serdar Berdimuhamedow im Sportkomplex „Kampfkünste“ der Olympiastadt Aschgabat eine feierliche Zeremonie zur Auszeichnung junger Menschen statt, die bei internationalen Facholympiaden und Sportwettbewerben Spitzenplätze errungen hatten - ebenso wie ihre Mentoren und Trainer. An der Veranstaltung nahmen die Führungsspitze des Landes, Leiter und Mitarbeiter diplomatischer Vertretungen ausländischer Staaten und internationaler Organisationen, Sportler sowie Studenten teil.**



Der Präsident hielt eine historische Rede und gratulierte der Jugend zu ihren Erfolgen. Anschließend erklang zu Ehren der Sieger die **Nationalhymne Turkmenistans**.

Все права защищены





Sieger internationaler Facholympiaden und Sportwettbewerbe  
wurden ausgezeichnet



Gemäß einem vom Präsidenten unterzeichneten Dokument erhielten Schüler und Studenten, die auf Weltebene hohe Ergebnisse erzielt hatten, sowie ihre Mentoren Geldprämien in Höhe von **40.000, 70.000 und 100.000 Manat**.



Darüber hinaus erhielten Sportler und ihre Trainer, die bei internationalen Wettbewerben in verschiedenen Sportarten Gold-, Silber- und Bronzemedaillen gewonnen hatten, Geldprämien in Höhe von **40.000 und 70.000 Manat** sowie weiße „**Toyota Camry HEV 2.5L**“-Personenwagen des Baujahres 2025.

Sieger internationaler Facholympiaden und Sportwettbewerbe  
wurden ausgezeichnet



Die ausgezeichnete Jugend machte Erinnerungsfotos und brachte von der Tribüne ihre aufrichtigen Gefühle des Stolzes zum Ausdruck.

Sieger internationaler Facholympiaden und Sportwettbewerbe  
wurden ausgezeichnet



„THE ASHGABAT TIMES“